



México competirá con EU para atraer inversiones al sector energético, señala SE

12 de Febrero de 2014 • 07:06hs • actualizado 08:07h

Videgaray viajó a Nueva York para promocionar la economía de México y el proceso de reformas estructurales del Gobierno de Enrique Peña Nieto

NUEVA YORK.- México competirá con Estados Unidos y con otras regiones del mundo para atraer inversiones al sector energético, dijo el Secretario de Hacienda, Luis Videgaray.

"México competirá por las inversiones en materia de petróleo, gas y también de electricidad.

"No solamente con las oportunidades de inversión que hay en Estados Unidos, donde se han generado nuevas oportunidades a partir de nuevas tecnologías, pero también competimos con otras regiones del mundo", dijo el funcionario.

Videgaray viajó a Nueva York para promocionar la economía de México y el proceso de reformas estructurales del Gobierno de Enrique Peña Nieto.

Videgaray participó en un evento en la Reserva Federal de Nueva York, donde habló ante directores de empresas y fondos de inversión sobre el impacto del retiro de los estímulos monetarios del Banco Central de EU sobre los países emergentes.

"México tiene una posición distinta a la de muchos países emergentes por tener fundamentales más sólidos.

"El hecho de que México tiene una base macroeconómica de mayor estabilidad, sin desequilibrios relevantes, y que México tiene una agenda de reformas estructurales que permiten avizorar un mayor crecimiento sostenido de México en el futuro sin dudas genera una diferenciación de nuestro país frente a otros", dijo.

Destacó también la importancia de la mejora en la calificación de riesgo que otorgó Moody's.